

Aufs Gold gezielt



In Bronn fand die Gaumeisterschaft der Bogenschützen statt. Foto: Jürgen Wolf

BOGENSCHIEßENT SV Bronn richtete Gaumeisterschaft aus.

Die Bogenschützen des SV Bronn richteten zusammen mit dem Schützengau Pegnitzgrund die diesjährige Gaumeisterschaft aus. Eröffnet wurde das Turnier mit der Begrüßung vom 1. Bürgermeister Wolfgang Nierhoff, Gaureferent Roland Treutlein und der Spartenleiterin des SV Bronn, Kerstin Dürtler. Die Teilnehmer wurden mit dem Verlauf und den Regeln vertraut gemacht. Die erste Gruppe startete mit 23 Schützen. Bei der zweiten Gruppe gingen weitere 21 Bogensportler an die Schießlinie. Jeder Schütze hat vor Beginn die Möglichkeit, sich mit zwölf Pfeilen einzuschießen, danach beginnt die Wertung mit 30 Pfeilen und nach einer 30-minütigen Pause weitere 30 Pfeile. Nach der Siegerehrung ging die zweite Gruppe unter den gleichen Voraussetzungen an den Start. Die Besten haben sich für die Bezirksmeisterschaft qualifiziert. Die Teilnehmer wurden von Helfern der Bogengruppe des SV Bronn versorgt.
